

Dernière rando de la saison au pic Fourcat

On nous promet une fin en apothéose et on n'est pas déçu. En effet, le paysage est tout le temps très beau. L'horizon est dégagé et on a toujours une vue magnifique sur les grandes prairies et les sommets des Pyrénées.

On chemine sur des sentiers bordés de petites fleurs très colorées et de belles grandes fleurs de gentiane. Si la montée jusqu'au pic Fourcat est assez rude, on a la chance d'avoir de l'air pour nous rafraîchir. Il fait chaud certes, mais pas autant qu'à Castanet et on est bien content d'être en montagne. Le pique-nique à l'ombre des hêtres est un moment très apprécié après l'effort. On déguste cet instant de fraîcheur. Il ne reste plus que de la descente qui offre encore des vues différentes de notre environnement.

Comme toujours les organisateurs ont bien assuré, très attentifs à tout le monde. Je salue en particulier Lydie et Eric qui ont augmenté leur propre distance à parcourir et leur dénivelé pour une bonne cause.

Une très belle rando que l'on est très fier d'avoir faite. On attend les prochaines à la rentrée.

Bel été à tous.

Amicalement,
Maité Sinclair